

# Unternehmen würdigt Feuerwehr

## Spende für die Feuerdrachen in Frieda

**K**urz vor Saisonbeginn würdigte das Startup-Unternehmen „Werra-Express“ die Arbeit von Marion Gimbel und Ernst Knoff bei den Feuerdrachen Frieda mit einer Spende. Den beiden Inhabern des Bierbikes, Pamela Fischer und Ingo Kábberich, war es von Anfang an wichtig, den Gemeinden, die sie bei der Gründung unterstützt haben, etwas zurückzugeben.

Sie möchten damit nicht nur das Ehrenamt würdigen, sondern sich auch innerhalb der Städte und Gemeinden be-

danken. Denn der „Werra-Express“ wird auch in 2017 seine Touren in Meinhard, Eschwege und Wanfried fortsetzen, um auch in Zukunft in den anderen beiden Städten Gutes tun zu können.

Die Feuerdrachen bestehen aus Kindern im Alter zwischen fünf und neun Jahren, die spielerisch an das Feuerwehrleben herangeführt werden.

Ernst Knoff bedankte sich für die großzügige Spende und er wünscht dem Friedaschen „Werra-Express“ weiterhin gute Fahrt.



**Werra-Express-Unternehmer würdigt Feuerdrachen Frieda: Mit einer Spende unterstützen Pamela Fischer und Ingo Kábberich die Kinderfeuerwehr in Frieda.**

Foto: privat